

2020年3月18日

西尾張地区バスケットボール部顧問各位

一般財団法人 愛知県バスケットボール協会
U15（中学校）部会 西尾張地区総務委員長
野村 優 貴

春季西尾張中学校バスケットボール大会中止のお知らせ

日頃は（一財）愛知県バスケットボール協会の活動に、ご理解ご協力をいただきありがとうございます。
昨今の新型コロナウイルスの流行防止に対する全国的な動きを鑑み、春季西尾張選手権大会をどうしていくかという問い合わせを各支所よりいただいております。それに対し、総務担当者会を行い、実施の可否について検討をいたしました。検討の結果、以下に挙げる理由を考え、2020年度の春季選手権大会は中止することといたしました。選手のことを考えると複雑であり、いろいろな考えがあり、ご意見もあるかとは思いますが、ご理解くださいますよう、よろしく願いいたします。

中止とした理由

- ① 日本、および世界的に新型コロナウイルスが流行している中、大会を行うことによる生徒、教員、保護者等、関わる方々全ての健康面のリスクを完全に排除することが難しいため。
- ② 仮に4月から部活動が再開されたとしても、約1か月の間、部活動を行っていない生徒たちが、わずか1か月の活動で試合を行うことにより、ケガを負うリスクが高まるのではないかと心配があるため。また、西尾張出場校を決める市大会等を行っていない地区においては、4月中にその大会を行う必要があり、部活動再開から試合までの期間がさらに短くなり、ケガのリスクがさらに高まるため。
- ③ 7月には総体が始まり、6月はテスト期間や学校行事との兼ね合いもあり、延期が難しいため。
- ④ 新型コロナウイルスの流行に対する懸念のため、使用する予定であった会場校の許可が下りず、今から新たな会場を押さえることがむずかしいため。
- ⑤ 春季西尾張選手権大会が、上位の大会へつながるものではなく、また、夏の大会への影響もないため。

※ 本件に関するお問い合わせは下記までお願いいたします。

（一財）愛知県バスケットボール協会 U15（中学校）部会 西尾張地区総務委員長 野村優貴
（勤務先 一宮市立北部中学校 TEL0586-28-8751）